GANA EL PESO

Conflicto impacta los mercados

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimm.com.mx

El peso cerró la semana con ganancias. Sin embargo, se mantuvo en el rango de los 18 pesos. El tipo de cambio interbancario concluyó la sesión del viernes en 18.06 pesos, por debajo de los 18.18 del viernes 6 de octubre.

Durante las sesiones del martes, miércoles y jueves, nuestra divisa logró avances frente al dólar y cerró por debajo de los 18 pesos, sin embargo, hubo varios factores que hicieron que nuestra divisa no se mantuviera en dicho nivel:

"El peso perdió terreno básicamente por fortaleza del dólar, asociada al impacto del dato de inflación publicado el jueves 12 de octubre, el cual 18

pesos por billete verde fue el cierre ayer en el tipo de cambio, una leve ganancia

superó expectativas, pero también por alza en precios del petróleo y repunte en tasas de interés a plazos largos al cierre de la semana. Esta coyuntura se reflejó en la baja del Índice de Sentimiento del Consumidor de la Universidad de Michigan, el cual hiló tres meses con descensos", dijo Víctor Ceja, analista en jefe de Valmex.

Por otro lado; el viernes, el S&P/BMV IPC cayó 0.73 por ciento; mientras que, de forma semanal, acumuló pérdidas de 0.56%. En Estados Unidos, el Dow Jones ganó 0.12%; en tanto, el S&P 500 y el Nasdaq retrocedieron 0.50% y 1.23% respectivamente. En la semana, el Dow Jones avanzó 1.23%; el S&P 500 de 0.92% y el Nasdaq de 0.60%.